



SAN ANTÓN, 14 AÑOS

La foto tiene catorce años. Es de antes del Concilio. Cuando los hombres querían bendecir cosas y bestias.

Hoy una teología de las realidades terrenas apoya una cultura y un progreso en el mundo. Y el motor y la rueda se han acelerado y le han ganado la carrera a las mulas que ya no van a la ermita. Que tampoco ya andan los duros senderos del campo.

Pero San Antón, desde su ermita, es y será señal de esperanza para los hombres de siempre.

Ojalá nosotros los hombres de ahora, con coches y tanques y con satélites, sigamos siendo para Dios desde su Iglesia.

10 P
**revista
mensual
de
manzanares**

ENERO - FEBRERO 1972

N.º 30

Siembra